



Pièces

Superficie

Référence

V1090MGS

Prix

4 990 000 €

Valbonne Maison à vendre (06560)

MAISONS & APPARTEMENTS

Dans l'arrière-pays Cannois, cette villa contemporaine neuve bénéficie d'un panorama exceptionnel sur la campagne environnante. En sommet de colline, au coeur d'un domaine prestigieux, à quelques minutes du charmant village de Valbonne, cette construction neuve aux prestations très haut de gamme offre des volumes exceptionnels: vaste réception avec baies toute hauteur mettant en valeur la vue sur les collines, le golf et le village de Châteauneuf, grande cuisine luxueusement équipée, 4 chambres en suite dont l'une au niveau principal, sous-sol intégral desservi par un ascenseur et offrant un ...

In Cannes countryside, this new contemporary villa benefits from an exceptional view of the surrounding countryside. Located within few minutes driving of the attractive village of Valbonne, on the top of a hill, in the heart of a prestigious estate, this new construction with very high quality fittings offers exceptional volumes: vast reception room with full height windows highlighting the view of the hills, the golf course and the village of Châteauneuf, large luxuriously equipped kitchen, 4 en suite bedrooms, one of which being on the ground floor, full basement served by a lift and ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 Avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





